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2019年度 神奈川県高圧ガス・火薬類保安会議結果概要 

 

日時 令和元年７月１日（月）15：30～17：10 

場所 神奈川県庁第二分庁舎 ６階 災害対策本部室    

 

１．開会 

  関工業保安課長（座長）挨拶 

 

２．議題 

 (1) 神奈川県高圧ガス・火薬類保安推進体制について 

◆ 配布資料（資料１）に基づき事務局から概要説明 

 

(2)  平成 30年工業保安関係事故報告について 

  ◆ 配布資料（資料２）に基づき事務局から概要説明 

 

(3)  平成 30年度高圧ガス・火薬類分科会の総括 

◆ 配布資料（資料３）～（資料４）に基づき事務局から概要説明 

 

(4) 関係各団体の事業報告等について 

① 各団体から配布された総会資料に基づき説明 

 

② ３指定都市の平成 30年度及び令和元年度の権限移譲事務の総括等 

◆ 発言要旨 

(横浜市) 

火薬類に関しては３年目ということもあり問題なく進めている。高圧ガス

に関しては、範囲が広いため、引き続き県や団体と連携していきたい。範囲

等についてはまだ課題があると考えているので、順次相談しながら進めてい

きたい。 

 

(川崎市) 

スムーズに事業を進めることができている。 

課題としては、権限移譲前から長く携わっている職員が多く、組織の循環

を進めるために、職員の養成を進めていく必要があると考えている。 

 

(相模原市) 

川崎市と同様に、組織の循環が課題と考えている。 

また、今後リニアのトンネル工事において、火薬の使用が多くなることが

想定されるため、関係団体等と協力しながら管理を行っていきたい。 

 

(5)  令和元年度高圧ガス・火薬類分科会スケジュールについて 

◆ 配布資料（資料５）～（資料７）に基づき事務局から概要説明 
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(6)  令和元年度かながわシェイクアウト（いっせい防災行動訓練）への参加に

ついて 

 ◆ 配布書類に基づき事務局から概要説明 

    

 (7) 意見交換 

（川崎市） 

川崎市内のコンビナート地域内の高圧ガス事故の速報及び確報について、

国への報告を同報としてもらっているが、引き続き川崎市にも送付して欲し

い。 

 

   （事務局：コンビナートＧＬ） 

     川崎市の方が、災害情報の入るタイミングが早いため、高圧ガス事故の速

報は、送付していない。毎月国に送付している報告書については送付するこ

ととしているが、最近は、消防への通報なく直接事業所から連絡があるもの

もあるので、速報は必要とのことであれば送付する。 

 

   (川崎市） 

     消防が出動していない事案がある可能性もあるので、送付してほしい。 

 

   （事務局：コンビナートＧＬ） 

     横浜市にも送付した方がよいか。 

 

   (横浜市） 

     こちらが把握していない情報がある可能性もあるのでお願いしたい。 

 

（事務局：コンビナートＧＬ） 

     それでは、国に送付する速報と確報は、両市にも送付することとする。 

 

３．その他 

◆ 事故発生時の緊急連絡先について 

   （座長） 夜間・休日に事故が発生した場合、各構成員に連絡できるよう緊

急連絡先を作成したいと考えている。 

 

    各構成員了解 

 

    （座長） メールアドレスを含めた連絡先について、事務局で依頼及びとり 

まとめをするので協力をお願いする。 

 

  最後に、次回の会議を令和２年６月に開催することを確認して閉会した。 

 

以上  


